

# RILIS NASIONAL

## Gandeng Investor, KPH Bondowoso Akan Buka Wisata Baru dan Petik Buah yang Cukup Menarik

Mayzha - [SURABAYA.RILISNASIONAL.COM](http://SURABAYA.RILISNASIONAL.COM)

Nov 20, 2024 - 10:57



Bondowoso - Upaya untuk meningkatkan pendapatan perusahaan diluar tugas dan kegiatan rutin yang ada, terus dilakukan oleh tim pengembangan bisnis (Bangbis) Perum Perhutani Bondowoso.

Berdasarkan surat usulan yang diterima, Misbakhul Munir Administratur Perum [Perhutani](#)

KPH Bondowoso mengundang beberapa investor diantaranya Hendry Efendi, pengusaha pengalengan ikan untuk memaparkan rencana pengembangan Wisata dan budidaya tanaman Multi purpose tree species (MPTS) jenis alpukat dan durian dalam kawasan hutan. (Selasa 19/11/24).

Pada acara paparan yang berlangsung di ruang sonokeling kantor Perhutani Bondowoso, Hendry Efendi menyampaikan untuk budidaya tanaman MPTS yang akan dikembangkan dan memanfaatkan kawasan hutan dengan konsep kolaborasi dan pemberdayaan, terangnya.

Dalam pengelolaannya kami tetap berkolaborasi dan memberdayakan peran aktif masyarakat serta lembaga masyarakat desa hutan (LMDH) setempat.

Lebih lanjut Hendry Efendi, menjelaskan bahwa selaras dengan program Ijen geopark, pihak nya juga berkeinginan untuk mengembangkan usaha wisata dalam kawasan hutan blok Kluncing yang berada di jalur menuju wisata kawah Ijen dan kawah Wurung.

Wisata dengan nama " DECADE " yang akan kami rintis nantinya juga akan dikolaborasikan dengan budidaya tanaman MPTS sebagai wisata petik buah untuk lebih menarik minat para wisatawan baik lokal maupun mancanegara, ungkapnya.

Menanggapi pemaparan dari para investor, Misbakhul Munir yang didampingi segenap tim Bangbis, sangat antusias dan memberikan dukungan penuh untuk pengembangan wisata dan budidaya tanaman MPTS, menurutnya dua obyek tersebut memiliki prospek yang cukup cerah kedepan, saya sangat tertarik dengan rencana pengembangan wisata yang akan menyajikan keindahan alam sekaligus dikemas dengan wisata petik buah, sepertinya ini merupakan konsep baru yang sangat menjanjikan, semoga dalam pengembangannya dapat memberikan manfaat dan meningkatkan perekonomian masyarakat Bondowoso, harapnya.

Dari Informasi yang diterima oleh tim media, untuk rencana pengembangan wisata dan petik buah berada dikawasan hutan wilayah RPH Kluncing BKPH sumber Wringin dan RPH tapen BKPH Wonosari, sedangkan untuk budidaya tanaman MPTS di RPH kembang BKPH Wonosari dan RPH Wringintapung BKPH Bondowoso. @Yulianto.